
 
 
    

 
Gemeinderatssitzung am 19. November 2009 

N E U ! 
 
Ftl.Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
Grüne 

 
GR. Heinz Baumann 

 
Einführung bedarfsorientierter Mindestsicherung 
 
Welche konkreten Vorbereitungsschritte wurden von Seiten des 
Sozialamtes in Bezug auf die für Herbst 2010 geplante 
Einführung der bedarfsorientierten Mindestsicherung bereits 
gesetzt beziehungsweise sind in Vorbereitung? 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
2 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
GAK 
 
Ist an eine Übernahme des Trainingszentrums Weinzödl durch 
die Stadt Graz gedacht, und welche Kosten für die Stadt 
würden dadurch entstehen? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
3 

 
FPÖ 

 
GRin. Ingrid Benedik 

 
Ergebnisse Kindergartenplätze und Krippenplätze 
 
Liegen Ihnen mittlerweile in oben genannten Themenbereichen 
Ergebnisse vor beziehungsweise wie lauten diese? 

 
StR. Detlev Eisel-Eiselsberg 

 
4 

 
BZÖ 

 
GR. Georg Schröck 

 
Kosten der Um- und Neugestaltung der Haltestelle 
„Panoramagasse“ 
 
Wie viel kostete, belegt durch Schlussrechnungen 
beziehungsweise auf Basis der aktualisierten Soll-Plan-
Rechnung, die Um- und Neugestaltung der stadteinwärts 
gelegenen GVB-Haltestelle „Panoramagasse“ auf der Bus-Linie 
58? 
 

 
i.V. Bgm. Mag. Siegfried 
Nagl 
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5 

 
ÖVP 

 
GRin. Mag.a Verena 
Ennemoser 

 
Gesundheitsplattform 
 
Können Sie dem Gemeinderat über den Fortschritt Ihrer 
angekündigten Gesundheitsplattform berichten und über den 
Stand der Verhandlungen mit der GKK, den Vereinen, der 
Ärztekammer und anderen Institutionen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
6 

 
SPÖ 

 
GR. Andreas Martiner 

 
Hochwasser in Andritz 
 
Wie ist es möglich, dass man erst jetzt 2009 angeblich offiziell 
feststellt, dass jene Mauer im Bereich der Peneffgründe, die 
durch das Hochwasser in Andritz in die Schlagzeilen geraten 
ist, eindeutig zu niedrig ist? 
 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
7 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Trainingszentrum Weinzödl 
 
Welche weitere Vorgehensweise ist deinerseits im 
Zusammenhang mit dem GAK beziehungsweise den Investoren 
und dem Trainingszentrum Weinzödl geplant? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
8 

 
FPÖ 

 
GR. Christoph Hötzl 

 
Einkaufszentren in Graz 
 
Wie beurteilen Sie, in Ihrer Eigenschaft als Stadträtin für 
Wirtschafts- und Tourismusentwicklung, die Aussagen unseres 
Herrn Bürgermeisters in gegenständlicher Angelegenheit? 

 
StRin. Mag.a (FH) Sonja 
Grabner 

 
9 

 
BZÖ 

 
GR. Mag. Gerhard Mariacher 

 
Kosten der Neugestaltung der beiden Verkehrsinseln in der 
Heinrichstraße 
 
Wie viel kostete, belegt durch Schlussabrechnungen 
beziehungsweise auf Basis der aktualisierten Soll-Plan-
Rechnung, die Neugestaltung der beiden Verkehrsinseln in der 
Hilmteichstraße bei der Auffahrt zum LKH-Univ.-Klinikum Graz?

 
i.V. Bgm. Mag. Siegfried 
Nagl 
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